

***La nouvelle année annonce normalement optimisme et enthousiasme.***

**Pour les travailleurs en éducation, le personnel enseignant, les élèves et les parents, celle-ci commence avec *incertitude* et *anxiété*.**

Les modifications proposées par le gouvernement de Doug Ford ont des *répercussions négatives* importantes pour le système d'éducation de classe mondiale de l'Ontario. Elles sont au cœur du conflit de travail entre le gouvernement et les travailleurs en éducation et le personnel enseignant de l'Ontario.

**Au cours des prochaines années, des milliers de postes en enseignement et de travailleurs en éducation seront éliminés. Les répercussions de ces pertes d'emplois se font déjà sentir :**

- Les élèves sont **entassés** dans des classes plus nombreuses, tant au palier élémentaire qu'au secondaire.
- Les élèves perdent les appuis dont ils ont besoin en raison de **réductions** aux soutiens en éducation de l'enfance en difficulté, du personnel en santé mentale, des éducateurs de la petite enfance, des éducateurs et des aides-enseignants.
- Les élèves du secondaire ont vu **l'élimination** de cours complets, y compris ceux dont ils ont besoin pour l'éducation postsecondaire, ou une réduction du nombre de classes. Les cours facultatifs, comme les arts et la musique, sont particulièrement menacés.
- Les élèves sont obligés de suivre des cours d'apprentissage électronique. Ils **n'auront** pas le soutien adéquat. Plusieurs familles de l'Ontario n'ont pas d'ordinateurs à la maison pour chaque enfant ni un accès Internet suffisant pour les devoirs de chacun.
- Les élèves qui commencent la maternelle **ne sont pas assurés** d'avoir le même programme de haute qualité qui existe actuellement.

**Les travailleurs en éducation et le personnel enseignant de l'Ontario luttent contre ces réductions pour s'assurer que notre système répond aux besoins de nos élèves.**

Face à cela, le gouvernement de Doug Ford ne dit pas la vérité et a lancé une campagne de désinformation. Il cherche délibérément à brouiller les enjeux par **des déclarations fallacieuses et exagérées**. Il a aussi adopté une loi qui remet directement en cause le principe d'une négociation libre et transparente.

**Les travailleurs en éducation et le personnel enseignant demandent simplement ce qui suit :**

1. L'annulation des coupures et le rétablissement des niveaux de dotation et des effectifs moyens de classe à ceux de 2018-2019;
2. Ne pas introduire l'apprentissage électronique obligatoire avant qu'une étude puisse être réalisée avec la participation du public;
3. Un engagement de conserver intact le modèle actuel pour la maternelle, qui comprend un enseignant et un éducateur de la petite enfance;
4. Une augmentation salariale en fonction du coût de la vie pour suivre la hausse des prix des aliments, de l'énergie et du logement.

Il est temps que le gouvernement Ford reconnaisse que l'éducation est un investissement dans la prochaine génération et dans notre économie. Les coupures irréfléchies causeront **des dommages à long terme** et dont la rectification prendra de nombreuses années.

**Les travailleurs en éducation et le personnel enseignant luttent pour maintenir un des meilleurs systèmes d'éducation au monde, offrant aux générations futures les compétences et la capacité de relever les défis de demain.**

**Joignez-vous à cette lutte.**

